



## Jungzüchter

### Fränkische Jungzüchter erfolgreich bei der VFR-Tierschau in Schwandorf

Am 26. Oktober 2019 eröffneten die Jungzüchter die VFR-Schau mit einem Vorführ-Wettbewerb. Dabei präsentierten 18 Jungzüchter dem Preisrichter Thomas Unsinn

aus Weilheim ihre Jungrinder. Besonders stolz sind wir auf die sechs Teilnehmer aus Mittel- und Unterfranken, die unseren Verband mit Eifer und Erfolg vertreten haben.

#### Franken stellt den Champion

Mit einer hervorragenden Vorführleistung wurde Johannes Christoph aus Kaising mit seiner IO Pp\*-Tochter Pinka PP\* schließlich nach einem Tiertausch Vorführchampion des Wettbewerbs vor Eva Bäuml aus Gögglbach.

Beide hatten sich schon vorher beim Kampf um den Sieg in der Klasse III als Erstplatzierte unentschieden getrennt. Milchprinzessin Miriam Weiß (links) gratuliert den beiden zusammen mit Preisrichter Thomas Unsinn (rechts).



Sieger in Klasse I wurde Max Wittigslager aus Hechelbach bei Oberzenn mit der Wiscona-Tochter Jacky.



Seine Schwester Hannah Wittigslager trat mit dem gleichen Rind in Klasse III an.



Den Reservesieg holte Daniel Heinrich aus Euerfeld in der Klasse II mit einem hoffnungsvollen Weidenberg-Rind aus dem Stall von Rudi Scheller.



In der Klasse I war Miriam Weigand mit ihrer Barones, einer Waldler-Tochter von Eberhard Schnaz aus Iffigheim, angetreten.



Ebenfalls einen Reservesieg in seiner Klasse IV holte Michael Nagler aus Martinsheim mit einer natürlich hornlosen Tochter des Bullen Hulapaloo.

Herzlichen Dank für Euren leidenschaftlichen Einsatz und Eure liebevolle Arbeit mit den Tieren. Ihr habt uns damit viel Freude bereitet.

*Stefan Dimpel und Albrecht Strotz, AELF Ansbach*